



表彰された市内小中学校の児童生徒 19人

学校みんなのヒーロー

総優賞表彰式

市内の児童生徒を表彰する総優賞の表彰式が2月14日、総合福祉センターで行われました。

表彰されたのは、児童会や生徒会、委員会での熱心な活動ぶりや、友達や下級生への心優しい関わりが他の模範となるなどした市内小中学校の19人です。

受賞者を代表して、岡本湖巴さん(総社西中3年)が「これからも総社を愛し、心優しく礼儀正しい生徒であり続けられるよう努めていきたい」と謝辞を述べました。

気持ちを新たに消防団員集う

総社市消防出初式

消防団の士気高揚と地域の火災予防意識の啓発を目的に消防出初式が1月20日、市民会館で開催され、消防団員や消防関係者ら約1000人が出席しました。

式では多年にわたり活動をしてきた団員などに対して表彰や感謝状を贈呈。合わせて西日本豪雨からの復興に協力していただいている自治体の紹介や、被災地代表者謝辞が行われました。団員らは、市民の生命と財産を守る自覚と決意を新たにしていました。

市の消防団員数は997人(2月1日現在)。火災現場での消火活動や行方不明者の捜索など多方面での活動が求められています。



出席者全員で万歳三唱(写真上)。表彰を受ける団員(写真右)



ミニフォト

色とりどりのお弁当



自作のお弁当を手にする受賞者

全国から約200点の応募があったそうじゃキャラ弁総選挙の表彰式が2月6日、総合福祉センターで行われました。インターネット投票で選ばれた入賞者11人が出席。賞状と目録の総社産米、そうじゃ特産商品が贈られました。

カレーで小学校へ応援金



目録を受け取る昭和小学校長

2月14日、総合福祉センターで小学校カレー応援金贈呈式が行われ、市内の小学校や地域の関係者ら約40人が出席しました。昨年9月に全17校が完成。売り上げ1個当たり20円が応援金として各校園へ贈られました。

一面の銀世界に



雪化粧した備中国分寺五重塔

気圧の谷や寒気の影響で2月11日、市内で積雪を観測しました。鬼ノ城や備中国分寺などの観光地でも一面銀世界が広がり、幻想的な雰囲気に。訪れたアマチュアカメラマンらは数年振りの雪にシャッターを切っていました。

カメラ フォトニュース まちの話題



高見会長の開会あいさつ

女性の力で社会を明るく

総社市婦人大会

1月26日、「男女がともに輝くいいき社会をめざして」をテーマに総社市婦人大会が市民会館で開催されました。

コール総社のコーラスで開幕し、市婦人協議会の高見会長が開会あいさつ。103kgの恋愛カウンセラー羽林由鶴さんによる講演、備中温羅太鼓のアトラクションが行われました。

閉会時には「男女がともに互いの能力を発揮し、自分らしく生きることのできる社会をめざそう」などの大会アピールが採択され、約900人の参加者は思いを一つにしていました。

ウェルカム ベトナム



春巻き包みに挑戦

ベトナム人と交流を深めようと、2月8日に市保健センターで食の交流会+若者会議が行われました。県立大学生やベトナム人技能実習生ら30人が参加。フォーや揚げ春巻きなどを一緒に作って食べ、楽しい時間を過ごしました。

障がい者の自立を支援



事業所担当者と個別に面接

障がい者の自立意欲の喚起と就労を支援する、障がい者ワークわくそうじゃ就職面接会が1月29日、総合福祉センターで開催されました。参加した35人の求職者は、20のブースから仕事の内容などを熱心に聞いていました。

国指定重要文化財を守る



三重塔に向けて放水

1月26日の文化財防火デーを前に21日、消防訓練が井山宝福寺で行われました。三重塔西側山林から出火したとの想定で、参加した消防署員や寺の関係者ら約30人が連携し、消火活動の手順を確認していました。

やさしい鬼がいっぱい



かわいい鬼に変身

2月9日、鬼が辻がカミガツジプラザで行われ、鬼の面を着けた約150人が参加しました。鬼の衣装を着ることができ、ブティックコーナーは大盛況。訪れた親子連れらは鬼のメイクやゲームなどを楽しんでいました。

清音でダンスの祭典



キッズダンスで盛り上がる

ウィンターフェスティバルが2月10日、きよね夢てらすで開催されました。市内外のダンス愛好者ら約700人が参加。冬の寒さを吹き飛ばす熱いステージが繰り広げられ、清音小学校では子どもの外遊びや花火も行われました。

年に一度の発表会



優雅なフラダンスで観客を魅了

2月3日に市民会館で働く婦人の家まつりが開催され、約700人が来場しました。ステージでは3B体操やフラダンスなどの講座生が日ごろの練習の成果を披露。ロビーではパッチワークや編み物などの展示が行われました。